

# MEDIATOR

## Wilayahnya Diterpa Angin Kencang, Ini Kata Lurah Ciputat dan Lurah Cipayung

Suhendi - [TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID](http://TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID)

Sep 20, 2022 - 19:42



Lurah Ciputat



Lurah Cipayung

Tangsel — Hujan disertai angin kencang yang menerpa kota Tangerang Selatan (Tangsel) pada Selasa sore hari, (19/09/2022) menimbulkan cukup banyak kerusakan di beberapa wilayah, diantaranya kelurahan Ciputat, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan.

“Terkait angin kencang kemarin, untuk rumah warga ada 441, kategori rusak

ringan dan beberapa sedang, lalu tiga rumah ibadah dua Masjid satu Mushola, kemudian satu mobil warga tertimpa pohon, empat pohon tumbang, Alhamdulillah tidak ada korban jiwa, namun tiga warga ada yang luka dan sudah ditangani pihak puskesmas, ” terang Lurah Ciputat, Iwan Pristiasya, Selasa (20/9/22).

“Dengan kejadian ini, yang pasti selain prihatin tentunya juga bersedih ketika warga terkena musibah, otomatis apa yang warga rasakan saya juga merasakan,” ungkapnya.

“Bagi warga terkena musibah untuk tabah menghadapi ujian, disinilah kita menunjukkan kebersamaan, galakkan kembali gotong royong, harapan bagi warga yang mampu di lingkungan dapat membantu tetangganya bentuk mewujudkan kebersamaan,” tambahnya.

“Ucapan terima kasih atas respon reaksi cepatnya dari Kecamatan, tadi malam trantib dan Pak Mamat Sekcam Ciputat turun langsung, kemudian Badan Penanggulangan Bencana Kota Tangsel, Dinas Lingkungan Hidup, Sat-Pol PP, tokoh pemuda, tokoh masyarakat dan semua yang terlibat langsung menangani ini, mudah-mudahan di tengah musibah menjadi hal positif untuk kebersamaan, ” kata Iwan.

Sementara itu Kelurahan Cipayung, Kecamatan Ciputat yang berdampingan atau berbatasan Kelurahan Ciputat, Darwin Sopian selaku Lurah Cipayung mengatakan, adapun angin kencang yang terjadi kemarin, berdasarkan informasi ketua RT dan RW, Alhamdulillah aman tidak ada kerusakan, karena setiap kejadian alam baik hujan dan lain sebagainya kita selalu monitor.

“Untuk sahabat saya, rekan saya Lurah Ciputat tetap semangat jaga kesehatan, karena dalam momen apapun, situasi kondisi apapun pemerintah harus hadir,” ucap Darwin Sopian selaku Lurah Cipayung.

Menurut Darwin, atas musibah yang terjadi, saya melihat apa yang dilakukan Kelurahan Ciputat sangat luar biasa, mereka hadir, mereka tampil, dan mereka membantu. (Hendi)